

des económicas, la afición decrecía y el deporte murió. Todo terminó al ser labrado el campo.

A mediados de 1969, el propietario Sr. Mata, Alcalde de Les Preses, prestó un terreno para habilitar en campo de fútbol. Las viejas glorias de la época de oro caldearon de entusiasmo a los jóvenes y en breve tiempo los antiguos jugadores hoy hombres con espíritu joven, organizaron el fútbol. Lanzados al entusiasmo, ha surgido un prometedor plantel de jugadores. A cualquier rato disponible los muchachos están chutando en el campo con auténtico espíritu deportivo.

Como todas las cosas que se hacen con entusiasmo, sintiéndolo dentro del alma, los jóvenes superaron obstáculos, sacrifican otras aficiones y gustos y viven un excelente clima de deportividad. Gracias al denominador común del deporte, las estúpidas rivalidades localistas ceden el paso a un nuevo horizonte de sana espontaneidad amistosa entre la juventud del pueblo.

Terminada la temporada, el balance de la actuación de los tres equipos puede resumirse como sigue:

Infantiles.—Han tomado parte en el 1er. Campeonato Comarcal Parroquial Infantil, en el que desempeñaron un brillante papel. Este Campeonato ha representado un gran éxito para consolidar su organización y desarrollo, cristalizando en un rotundo éxito deportivo.

Juveniles.—Se han proclamado campeones del 1er. Campeonato Comarcal Juvenil, organizado por la Delegación Comarcal del Frente de Juventudes. En la confrontación tomaron parte los siguientes equipos, puntuándose así:

Les Preses, 29 puntos; OJE Olot, 24; San Jaime de Llierca, 22; Real Inca, de Olot, 17; San Pedro Mártir, de Olot, 12; Roser, de Olot, 11; Sant Joan les Fonts, 10; San Miguel, de Olot, 8, y San Eseteban de Bas, 5.

Es de destacar la fuerte lucha para conquistar el título, en la que tomaron parte equipos tan destacados como Real Inca, San Jaime de Llierca y principalmente OJE Olot. En la reñida competición nuestro conjunto se proclamó claramente campeón, siendo uno de los máximos goleadores y menos goleados, y perdiendo en el torneo sólo tres puntos. A lo largo de la competición, formaron el equipo juvenil de Les Preses los siguientes jugadores: Puigvert, Comas, Plana, Puig, Muntada, Torró, Bernadas, Berga, Chacón, Palomé, Espuña, Dorca, Carré, Boix, Mateu, Collell, Juvanteny y Llagostera.

La adjudicación de los trofeos ha sido: Trofeo Campeón, Les Preses. Trofeo Subcampeón, OJE Olot. Trofeo a la Deportividad, San Pedro Mártir, de Olot. Este último trofeo, entre varios candidatos bien calificados para alcanzarlo.

Este campeonato ha sido un gran éxito, mayormente teniendo en cuenta que se ha enfrentado a grandes problemas (económicos, terreno de juego, etc.), lo que ha hecho más meritorio el esfuerzo que han realizado estos modestos equipos. Merece asimismo ser destacada la labor de su organización. En conjunto ha representado una acumulación de experiencias que han de repercutir en el próximo 1970-71, en el que se cree superar el gran éxito deportivo que se ha alcanzado ahora.

Veteranos.—Han disputado varios encuentros amistosos y han demostrado que pueden todavía recordar fácilmente todo cuanto habían aprendido años atrás, y que hay fuerzas aún para darle al balón varios años.

Deseamos que la afición vaya aún en aumento, y que la próxima temporada pueda representar para el fútbol de Les Preses, dentro de los límites en que se desenvuelve, la consolidación definitiva.

**Corresponsal**

## SANT JOAN LES FONTS

### Bastantes novedades en la localidad

De la inauguración del alumbrado público en la carretera de Olot en las pasadas fiestas de Roser hasta el presente día, se han ido sucediendo numerosas novedades, todas ellas bajo un denominador común: el de ser una utilidad y, por lo tanto, representar un aspecto positivo cara al buen funcionamiento de la localidad.

En la calle de Santa Magdalena y junto al río Fluviá, se han instalado una serie de atracciones infantiles que son la delicia de los pequeños, mientras que en distintos sectores de la localidad se han colocado papeleras, lo que a simple vista deberá proporcionar el mantenimiento de la limpieza en la misma.

Por el momento no hay piscina y tendremos que contentarnos en verla el próximo verano, pero una cosa es cierta: la tendremos, pero, ¿cuando?, ¿cómo?

### Se acerca la Fiesta grande

El primer domingo de agosto se celebrará como cada año la fiesta más popular de la comarca, nuestra Fiesta Mayor y Fiesta grande que contará como cada año con un repleto programa de actos y festejos de indudable calidad.

La Comisión de Fiestas del presente año está dando los últimos retoques al programa que en pocos días estará en el primer plano de la localidad y del que iremos informando en sucesivas ediciones.

### Informa la U. D. Santjoanense

La U. D. Santjoanense inició su primer encuentro de fútbol el sábado día 18, con motivo de las fiestas del barrio de Cisteller.

Asimismo nos comunica que en el partido de Fiesta Mayor a celebrar el primer domingo de agosto, entregará los siguientes trofeos:

Trofeo de la máxima regularidad en el Campeonato de Aficionados, a LEAL.

Trofeo al máximo goleador en el Campeonato de Aficionados, a Puigdemont.

Trofeo de la máxima regularidad en el Campeonato de Primavera, a Nogareda.

Trofeo al máximo goleador en el Campeonato de Primavera, a Nogareda.

Trofeo a MIGUEL JULIA que, con sus 51 años de edad, está siendo el jugador más veterano del país, record solamente igualado en Europa por Stanley Matews.

J. E.

## Escola «PETIT PLANÇÓ»

*Fa saber que la matrícula pel curs vinent ha quedat oberta des del 1er. de juny*

- Nens des de 2 anys
- Número limitat per classe
- Mitja pensió

Per informació i matrícula. Dimercres i divendres de 4 a 6.  
Dissabtes de 6 a 8 de la tarda - MONSALVATJE 32 baixos

**Se ofrecen** dos jóvenes estudiantes para dar clases de Bachillerato y Lengua Francesa. RAZON: Montsalvatje 24 1.  
Tel. 26 14 18